



Lors de la clôture de la session de mars à l'Assemblée nationale, le président Cavaye Yéguié Djibril a vivement critiqué les appels à une transition politique au Cameroun.

Alors que le débat sur cette question divise l'opinion publique à moins de 20 mois de l'élection présidentielle, le très honorable PAN a défendu fermement l'idée que le Cameroun n'a pas besoin d'une transition. Pour lui, les propositions de transition formulées récemment par des personnalités politiques comme le député Jean-Michel Nintcheu et l'ancien candidat à la présidentielle Olivier Bile sont un signe de faiblesse et ne feront que semer le trouble.

Cavaye Yéguié Djibril, installé au perchoir depuis 1992, a soutenu que les transitions en Afrique, qui ont souvent été mises en place dans des circonstances difficiles, ont tendance à affaiblir les institutions en place. Or, selon lui, les institutions au Cameroun sont solides et fonctionnent efficacement. Il a donc rejeté catégoriquement l'idée d'une transition, affirmant que le pays est en ordre et que le pouvoir en place gère les affaires de manière stable.

Cette position du président de l'Assemblée nationale est en ligne avec la position du gouvernement, qui a récemment interdit les activités de certains mouvements politiques prônant une transition politique au Cameroun. Cependant, tous les députés ne partagent pas l'avis de Cavaye Yéguié Djibril. Certains, comme le député UDC Koupit Adamou, ont critiqué le manque d'activité parlementaire au cours de la session de mars et ont qualifié le discours de clôture du

président de l'Assemblée de pure diversion.